

奥出雲に一流プロの音楽を！

まちの元気グループ紹介
われら
@おくいすもん

LINEUP

(ハイテンナップ)
(奥田朝日若柳
ドームツーワン)



七夕祭りのプロデュース（佐白温泉・長者の湯）

「ハイテンナップ」は、音楽による地域活性化の活動に取り組む団体で、田舎町の根柢を越えた10代、

50代の約20名（内田治一代表）のメンバーで、活動の場も田舎町にまたがって活動しておられます。地域の皆さんに本物の音楽を提供したこという想いで「ジャズライブ」の開催、「長者の湯」の夏祭りのプロトユース、三成愛知祭での音楽ステージ、卒業「ハサート等の活動をされております。

若者たちの活躍の場所や娛樂が少なじと聞われる奥出雲町ですが、内田代表は「楽しみがないない、自分で楽しむことを創れせよ」と思つて、また若者が帰つてきたいと話されていたのが印象的でした。

委員会再結成から10周年を迎え、今年は新たな大きな企画も計画しておつ、新会員も募集中、興味のある方は「ハイテンナップ」の「LINEUP」もご覧いたることのじとじつだ。

音楽を通しての楽しむ体験と記憶は、若者のるるむくの意識」「ハイテンナップ」にしょへ。今後の「ハイテンナップ」の様々な展開に期待してします。



表紙の写真
町消防出初式（三成）

1月10日新年恒例の平成27年奥出雲町消防出初式が行われました。安部團長はじめ503名の団員が集まり、式典、分列行進、一斉放水を行い、消防活動のスタートを切りました。防災の要である消防団では団員が不足している部も多いようです。地域の一員としてぜひ加入してほしいものです。

料金受取人払郵便
松江中央局承認
922

差出有効期間
平成27年10月
19日まで

切り取り線

郵便はがき

6 9 0 8 7 9 0

579

寄付取り締

編集後記

新年あけましておめでとへいります。師走は突然の衆議院解散、総選挙となりましたが、安倍政権は信任され、引き続き政権運営を担うこととなりました。

アベノミクスは舞台を地方に移し、地方創生への取り組みが加速されるることは間違ひありません。

地方創生は、地域の活性化を支援するものですが、同時にその地域の實情を問うものであると思います。本気で自分たちの地域を残そうとしているのか、そのためには本気で恩恵を出しているのか。頑張るところにはえこひいきをしてでも応援しようと。その運もまた然りです。安部総理は自らの信念に基づき、衆議院を解散しました。妥協や批判ばかりではなく、信念に基づいた行動をとるといふ。私自身も信念に基づき汗をかく一年にしたいと思ふます。

（塔村俊介）

奥出雲町横田 1037

奥出雲町議会
議会広報特別委員会 行

http://town.okuzumo.shimane.jp